
 
 
 
 
Jahresbericht der Präsidentin 2020/2021 
 
Dynamisch, schnell, bequem. Ein Pfeil am Himmel. Das Summen der Motoren. Ein Gefühl der 
Leichtigkeit. «Über den Wolken, muss die Freiheit wohl grenzenlos sein,» sang einst Reinhard Mey. 
 
COVID 19 hat den Flug abgebremst.  
Mein Jahresbericht wird dieses Jahr ein kurzer sein.  
Die GV im letzten Jahr wurde schriftlich durchgeführt. Die diesjährige wird es ebenso. Es war ein 
ruhiges Jahr für uns.  
 
Und doch gab es ein Licht, das ich erwähnen möchte.  
Unser Verein hat mit CHF 1000 ein Adventsfenster der Airport Buochs AG ermöglicht. 
 

 



 
Ein Licht in düsteren Tagen. Schön, warm und hoffnungsspendend.  
Unser Vorstandmitglied Peter Barmettler hatte diese Idee der Airport Buochs AG im Vorstand 
eingebracht und wir haben gerne mitgeholfen, sie umzusetzen.  
 
Dieses Jahr werde ich das Präsidium des Flugplatzkomitees NW nach drei Jahren wieder abgeben.  
Mein verstärktes Engagement im Beruf und mein politisches Mandat zwingen mich, Prioritäten zu 
setzen.  
 
Ich darf auf eine sehr schöne Zeit als Präsidentin des Vereins zurückblicken. Ich erlebte die 
Flugbranche als eine Familie, die sich mit Herzblut für ihre Anliegen einsetzt. Ich durfte viele Kontakte 
knüpfen und engagierte Menschen kennenlernen.  
 
Ein Höhepunkt meiner Amtszeit war die Gewerbe- und Erlebnisausstellung des Kantons Nidwalden 
«Iheimisch» im Jahr 2019, die nur alle sieben Jahre stattfindet. Über 25 000 Besucher fanden den 
Weg auf das Ausstellungsareal in Buochs. Und wir waren mit einem Stand mittendrin. Wir verteilten 
Sicherheitswesten «Follow Me, Flugplatz Buochs» und sammelten knapp 50 neue Vereinsmitglieder.  
Ein Anlass in solcher Grösse braucht sehr viel Platz, dieser ist dank dem Flugplatz Buochs in 
Nidwalden gegeben. Tragen wir dazu Sorge. 
 
Das wichtige politische Highlight meiner Amtszeit war der langersehnte Entscheid aus Bern, der im 
Februar des letzten Jahres eintraf. Der Sachplan Infrastruktur Luftfahrt (SIL) für das Flugfeld Buochs 
wurde angepasst und nun durch den Bundesrat verabschiedet.  
Ein wichtiger Schritt im Prozess, den bisher zivil mitbenutzten Militärflugplatz Buochs in ein ziviles 
Flugfeld umzuwandeln. Das war ein guter Tag und hat uns unseren Zielen ein grosses Stück 
weitergebracht.  
 
Und da gab es auch noch ein persönlicher Höhepunkt. Nach einer GV in Saanen durfte ich in das 
Flugzeug der Motorfluggruppe Pilatus mit Hermann Spring und Ruedi Waser einsteigen und wurde 
sicher und schnell nach Hause geflogen. Ein fliegendes Taxi. Welch ein schönes Gefühl.  
 
So bleibt mir nur, den Vorstandskollegen und Ihnen allen für die tolle Zusammenarbeit und für Ihre 
Unterstützung auf dem Weg zu einem zivilen Airport zu danken – noch einmal auf Distanz.  
 
Zwischenzeitlich wird ad. interim unser Vizepräsident Sascha Kempf das Präsidium übernehmen. Ich 
bleibe selbstredend im Komitee und werde mich weiterhin als Mitglied für unsere Sache einsetzen.  
 
Unsere Sleeping Base wird hoffentlich baldmöglichst erwachen. Dann heben wir wieder ab. Und 
fliegen der Sonne entgegen.  
 
 
 
 
Bleiben Sie gesund.  
 
Karin Costanzo 
Präsidentin Flugplatzkomitee Nidwalden 
 
 
 
 
  


